

Nouvelles activités

Conversation anglaise

Tony Kill vous propose cette activité tous les mercredis de 14h30 à 15h30 en salle 102 – Maison des associations



Balades à vélo

Animées par Germain Médina

Un lundi par mois (voir les dates sur le bulletin), je vous attends au départ de la voie Venessia (Carpentras) à partir de 13h30. Tous les types de vélos sont les bienvenus, qu'ils soient musculaires ou électriques. Lors de cette première rencontre nous pourrons parler des conditions de sécurité à adopter. Le port du casque est bien sûr obligatoire et les règles du code de la route restent en vigueur à chacun.

Merci de vérifier auprès de vos assurances votre couverture en cas d'accident. Je décline toute responsabilité. (En cas de mauvais temps la sortie peut être annulée et chaque cycliste roule sous sa propre responsabilité.)

Par la suite, je pourrai vous proposer d'autres parcours suivant vos possibilités hors voie cyclable mais tout en conservant un esprit de balade et non de compétition. Comme la rando, l'idée est de découvrir des lieux et une autre façon de voir l'environnement.

Pour une première rencontre je vous propose de rouler sur la voie Venessia en direction de Velleron, un aller-retour d'une distance totale de 22 km. Rendez-vous donc le 22 janvier à 13h30 sur le parking de la gare à Carpentras. (Pensez à vous couvrir...gants, vêtement chaud. Et boisson)

À bientôt.

Germain Médina



Photo Germain Médina